

ゲストティーチャーの活用

地域の方にさまざまな学習活動や行事で、ゲストティーチャーとして学校に来ていただき、経験を語るなどして、学びの一助として連携を心がけています。(以下は、R4年度各学年の取り組みの一例)

～1年生～



「昔遊びを勉強しよう」の授業では、地域の方をゲストティーチャーとして招き、昔遊びを教えてください、一緒に遊びました。

～2年生～



給食のことをより深く勉強するために、栄養教諭をゲストティーチャーに招き、給食センターのお話をさせていただきました。

～3年生～



J A愛知中央碧南人参部会長さんや多くの方ににんじん栽培をさせていただきました。

～4年生～



防災課の方をお招きし、児童の調べ学習の発表に参加し、アドバイスをさせていただきました。

～5年生～



障害について学習し、実際に車いすで生活されている方のお話を聞きました。その後、福祉実践教室に取り組みました。

～6年生～



トヨタ車体ハンドボール部ブレイヴキングスの選手をお招きし、夢に向かって努力することの大切さを学んだり、チームとして取り組んでいるSDGsの活動を体験したりしました。